

# PUBLIK

## Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Lakukan Pengamanan adanya Penemuan Macan Tutul

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Dec 27, 2023 - 16:40

LAPORAN KEGIATAN

### Giat penemuan satwa liar jenis macan tutul



*Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Lakukan Pengamanan adanya Penemuan Macan Tutul*

*SUKABUMI, 27 Desember 2023* - Kapolsek Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN, S.IP beserta anggota jaga SPKT I melakukan kegiatan luar biasa pada Rabu pagi ini, saat berhasil menyelamatkan seekor macan tutul yang terjatet dalam perangkap babi liar di Kp. Cikalaces, Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Pukul 07.20 WIB, tim kepolisian melaporkan penemuan ini kepada Komandan, menginformasikan bahwa macan tutul jantan tersebut terjatet dalam perangkap yang dipasang oleh warga sekitar. Tidak ingin berdiam diri, Kapolsek Kalibunder segera berkoordinasi dengan berbagai pihak terkait untuk menyelamatkan hewan

langka tersebut.

Pada pukul 15.00 WIB, tim Balai Konservasi Sumber Daya Alam (BKSDA) Jawa Barat dan Pusat Penyelamat Satwa Cikananga (PPSC) Nyalindung Kabupaten Sukabumi berhasil menyelamatkan macan tutul dengan menggunakan tembakan bius. Setelah berhasil diamankan, macan tutul tersebut menjalani pemeriksaan fisik oleh tim dokter hewan dari PPSC Nyalindung. Hasilnya, satwa liar ini dinyatakan dalam kondisi sehat.

Rencananya, macan tutul tersebut akan dirawat di PPSC Nyalindung dengan kerjasama BKSDA Jawa Barat. Proses evakuasi berjalan dengan aman dan lancar, menunjukkan sinergi antara aparat kepolisian, BKSDA, dan PPSC dalam menjaga keberlanjutan hidup satwa liar yang terancam punah.

Kapolsek Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN, S.IP, mengungkapkan kebanggaannya atas kolaborasi sukses ini, sambil mengingatkan masyarakat untuk tetap menjaga keberlanjutan alam dan melibatkan instansi terkait apabila menemui kondisi serupa. Keberhasilan ini semakin memperkuat tekad untuk melindungi dan melestarikan satwa liar di wilayah Kabupaten Sukabumi.